

り



新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

栗山町の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

2020年初頭以来となる新型コロナウイルス感染症関連の影響が、大分薄まりました。ただし医療現場では、今もまとまった数の感染に遭遇します。昨今は重症化が少ないものの、感染力が強く周囲への影響が大きいです。インフルエンザの流行も始まっており、ワクチン接種や普段の予防をしっかり行い、注意を怠らず乗り切って、社会活動を取り戻していきましょう。私どもも一層尽力してまいります。

さて、当院は年をまたいで、現在新病院を建築中です。これに先立ち訪問看護ステーション事業を再開、懸案だった電子カルテも1年前から稼働させ、体制を安定させて秋の新棟落成に臨む計画です。

その後で旧病棟取り壊しと駐車場整備を行い、2026年の工事完了とグランドオープンを目指しています。

その他、国の指針によるマイナ保険証の活用などもあって、医療環境が急ピッチで変革しますが、何卒ご理解を賜れれば幸いです。

新病院になって快適な医療環境を提供するだけでなく、町の活性化にも貢献できればと願っております。

新しい年がより佳き年になるよう祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせて頂きます。

病院長 天崎 吉晴

